

Wädenswil, 19. April 2021

KR-Nr. 134/2021

**ANFRAGE** von Sandra Bossert (SVP, Wädenswil)

betreffend Zehnfingersystem früh erlernen ab obligatem Unterricht

---

Immer früher kommen die Schülerinnen und Schüler mit dem Computer in Berührung. Sie werden aufgefordert, die Texte auf dem Laptop zu schreiben und zu bearbeiten. Der Umgang fällt den Kindern leicht. Was aber in meinen Augen viel zu spät und auch nicht im obligaten Unterricht integriert wird, ist das frühe Erlernen des Zehnfingersystems.

In diesem Zusammenhang ersuche ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In den Nachbarkantonen werden die Tastaturschreibkurse in den obligaten Unterricht eingebaut, warum in Zürich nicht?
2. Warum wird das Erlernen des Zehnfingersystems in der Oberstufe angeboten und dies erst noch kostenpflichtig?

Ich danke dem Regierungsrat für die Beantwortung der Fragen.

Sandra Bossert